

# El mundo se unió para rechazar atentados de Farc

Las acciones terroristas de las Farc lograron, en menos de 24 horas, unir en su contra a los actores más representati-  
**Política** vos del mundo.

Naciones y organismos que usualmente abanderan posturas políticas disímiles (EE. UU. y Unasur, por ejemplo), coincidieron en condenar el asesinato de civiles y policías, en atentados perpetrados en Nariño y Cauca, y que hasta el momento dejan 18 civiles y policías muertos y cerca de 80 heridos.

Todd Howland, delegado de la alta comisionada de la ONU para los Derechos Humanos, expresó su "denuncia y rechazo" a las acciones de la guerrilla.

Por su parte, el Departamento de Estado de EE. UU., a través de un vocero, expresó sus condolencias a las familias de las víctimas. Afirmó que "no hay justificación para asesinar personas inocentes" y reiteró su respaldo a Colombia en "los esfuerzos para poner fin al terrorismo en un marco de respeto por los derechos humanos y el imperio de la ley".

Catherine Ashton, alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, condenó los atentados.

"Esta violencia arbitraria es inaceptable", afirmó.

Unasur y la OEA también rechazaron los ataques de las Farc. "Estos hechos representan una afrenta contra el Estado colombiano y un crimen deleznable", afirmó José Miguel Insulza, secretario general de la OEA.

Human Rights Watch se sumó a la condena. José Miguel Vivanco, director para las Américas, dijo que se trata de "crímenes abyectos" y "atrocidades".

El G-24 y los gobiernos de Francia, España y México también rechazaron el accionar de las Farc.

## 'Así no es': Gobierno

Ayer, el presidente Juan Manuel Santos impartió instrucciones al ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón, y a la cúpula militar para diseñar un "paquete de medidas legales y tecnológicas para combatir el terrorismo".

El Jefe de Estado calificó los atentados de la guerrilla como "una demostración de irracionalidad, pues nadie entiende cómo un grupo guerrillero que habla de paz y reivindicaciones sociales esté cometiendo esos actos de terrorismo". Y agregó: "Si buscan ablandar a nuestras Fuerzas Armadas, se ve que no las conocen".

El ministro del Interior, Germán Vargas Lleras, también se refirió al tema.

"Los últimos tres hechos violentos reflejan el viejo estilo de las Farc que, cuando está de por medio la entrega de secuestrados o cuando creen que van a avanzar hacia un diálogo con el Gobierno, tratan de expresar que aún están fuertes. Se equivocan si piensan que esto va a conducir a un diálogo. Así no es", afirmó.